

Grafcan añade una nueva ortofoto de La Gomera a su plataforma web

El Día | Santa Cruz De Tenerife | 30.08.2019 | 01:03

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial del Gobierno autonómico, ha añadido a la plataforma web que se incluye en el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN) una nueva ortofoto de La Gomera perteneciente a la campaña 2019.

Una ortofoto es una fotografía aérea corregida geoméricamente que, a diferencia de una imagen aérea, puede ser utilizada para realizar mediciones reales. Esto se debe a que se trata de una representación precisa de la superficie terrestre, en la que se han corregido las distorsiones inherentes a las imágenes aéreas.

Esta información geográfica, a la que se puede acceder a través del visor de la empresa pública IDECanarias, está ya disponible en la dirección <https://visor.grafcan.es>. Su acceso es gratuito.

